

Die vom Vorstand für die Wahl vorgeschlagenen Kolleginnen und Kollegen stellen sich vor

Madlén Adam-Klee arbeitet seit 13 Jahren bei der Stiftung zeka und hat ihren beruflichen Weg als Intensivpflegefachfrau gestartet. Parallel dazu hat sie Betriebswirtschaft studiert und erfolgreich den CAS und DAS Schulleitung an der PH Luzern erworben. Seit drei Jahren leitet sie die zeka Schule in Aarau als Gesamtschulleitung und begleitet gemeinsam mit ihrem Team 120 Schüler:innen mit gesundheitlich-körperlichen und sozio-emotionalen Beeinträchtigungen.

Als Mitglied im Vorstand des VSLAG möchte Madlén einen Fokus auf die Schnittstellen zwischen Regel- und Sonderschule setzen und Brücken bauen. Dabei ist die Zusammenarbeit zwischen den verschiedenen Stakeholdern von grosser Bedeutung, um dieser Herausforderung gerecht zu werden.

In ihrer Freizeit ist Madlén oft mit ihrem Hund in der Natur anzutreffen. Sie reist gerne, um andere Menschen, Kulturen und Lebensweisen kennenzulernen.



Sina Sutherland ist ausgebildete Vorschul- und Primarschullehrerin und seit sechs Jahren als Schulleiterin am Primarschulverband Fischingertal tätig. Gemeinsam mit ihrer Kollegin ist sie verantwortlich für die rund 225 Schülerinnen und Schüler, verteilt auf drei Standorte,. Besonders interessiert ist sie an den Bereichen Schulentwicklung sowie der Aus- und Weiterbildung. Dafür und für eine gute Zusammenarbeit mit den verschiedenen Akteuren im Bildungsbereich wird sie sich in der Verbandsarbeit einsetzen. In ihrer Freizeit liest sie sehr gerne, backt oder entdeckt auf Reisen neue Orte.



Thomas Kaiser hat sein Primarlehrerdiplom über den zweiten Bildungsweg erworben. Seit 19 Jahren arbeitet er als Schulleiter in Kaiseraugst. Zusammen mit seinem Schulleitungskollegen ist er für rund 450 Schülerinnen und Schüler und rund 50 Lehrpersonen verantwortlich. Neben seinem Schulleitungspensum unterrichtet er noch einige Lektionen an der Mittelstufe.

Die Verbandsarbeit liegt Thomas Kaiser sehr am Herzen. So war er seit Beginn seiner Lehrtätigkeit Delegierter des ALV (heute Bildung Aargau). Da er nun hauptberuflich als Schulleiter tätig ist, möchte er sich vermehrt für die Anliegen der Schulleitungen und des VSLAG einsetzen. In seiner Freizeit widmet er sich gerne dem Berg- und Laufsport, liest Bücher und entdeckt mit seinem Wohnmobil neue Orte und Landschaften.



Anita Ammann arbeitet als Co- Schulleitung an der Schule Fislisbach. Sie ist dort hauptverantwortlich für die Führung des Zyklus 1 und der Schulentwicklung im Bereich der IT. Nach der Ausbildung zur Primarlehrperson (1.- 6. Klasse) an der Pädagogischen Hochschule St. Gallen erweiterte Anita ihr Unterrichtsrepertoire durch die Ausbildung zur Naturpädagogin und mit einer Stufenerweiterung Kindergarten. Nach einigen Jahren Waldschule und Waldkindergarten wechselte Anita Ammann nicht nur den Wohnkanton sondern auch den Wald gegen das Klassenzimmer.



Im Jahre 2021 schloss Anita den CAS Schulentwicklung und pädagogisch wirksame Schulführung ab und übernahm zeitgleich interimistisch die Rolle der Schulleitung. Das Wirkungsfeld als Schulleiterin gefällt ihr und so baute Anita Ammann ihren CAS in den letzten Jahren sukzessive aus und ist auf dem Weg zum MAS Changemanagement im Bildungsbereich.

Mit dem Wechsel in den Kanton Aargau wurde Anita auch bildungspolitisch aktiv und übernahm die Führung der Fraktion Kindergarten von Bildung Aargau. Nach nun mehr als 8 Jahren konnte die Fraktion Kindergarten erfolgreich mit dem PrimarlehrerInnen Verband zusammengeführt werden und Anita verlässt den Vorstand. Da Anita die politische Arbeit und die Zusammenarbeit mit verschiedenen Interessensgruppen schätzt und sinnstiftend erlebt, will sie ihr Wirken nun im Vorstand des VSLAG in einer neuen Rolle weiterführen.

Philipp Iten wohnt im Mettauertal im oberen Fricktal und arbeitet seit 11 Jahren an der Schule Möhlin. Hier leitet er die Bezirksschule, ist Vorsitzender der Schulleitungskonferenz und vertritt die Schule in der Geschäftsleitung der Gemeinde. Seinen beruflichen Weg in der Volksschule hat er als Lehrer an der Oberstufe der Kreisschule Buchs-Rohr begonnen, davor ist er nach einem Studium in Publizistik und Psychologie an der Uni Zürich kurz in der Privatwirtschaft tätig gewesen.



Mit der Eröffnung der neuen Kantonsschule im Fricktal in Stein ist er als Mitglied in der Schulkommission der Kanti Stein begleitend und beratend als Bindeglied zur Sekundarstufe 2 engagiert. Das gute Gelingen des Übergangs von der Sekundarstufe 1 in die Berufswelt oder eine weiterführende Schule ist ihm als Schulleiter und Lehrer im Zyklus 3 ein besonderes Anliegen. Als Ausgleich zum eher bürolastigen Berufsalltag bewegt er sich gerne draussen, zu Fuss oder mit dem Fahrrad, und reist gerne.